

Ogooué-Maritime/Port-Gentil/2e arrondissement Jean-Fidèle Otandault en rassembleur

SYM

Port-Gentil/Gabon

FEDERATEUR. C'est le moins que l'on puisse dire de Jean-Fidèle Otandault, candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil.

En l'espace de onze jours de campagne, il a réussi à ramener autour de lui un certain nombre d'opposants. On cite Jean-Thomas Mbamba Koumba de la Coalition pour la nouvelle République (CNR) formée autour de Jean Ping, Emiliana Remondo du PDS, Jean-Firmin Rewele de l'UPL, Stenne-Augustin Doupassou du parti EPI et, surtout, de Christian Nkolo-Ogandaga, candidat de l'Union pour la nouvelle République (UNPR) contre



Jean-Fidèle Otandault satisfait de sa campagne.

qui il devait se présenter. Tous voyant en lui le "rassembleur" qui manquait au deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil.

C'est donc en grande confiance que Jean-Fidèle Otandault a bouclé sa campagne, hier au quartier Château. Ces soutiens traduisent manifestement la parfaite appréhension de

ces responsables politiques de la vision du candidat PDG pour son arrondissement. Laquelle vision doit profiter aux populations de cette circonscription qui, hier, sont venues en masse lui réitérer leur totale adhésion à un projet qui fait plutôt la place aux réalisations concrètes.

En effet, fidèle à sa philoso-



Les militants répondant massivement à l'appel du candidat

phie basée sur la «real politik», le candidat du parti au pouvoir estime que «le temps des discours est révolu». Et qu'il faut dorénavant agir en faveur de l'amélioration du cadre de vie et des conditions d'existence des populations, de leur épanouissement économique et social. C'est pourquoi, aux futurs électeurs, il a demandé de

lui accorder majoritairement leurs voix pour que, au soir du 6 octobre, il enclenche le processus en vue de la concrétisation de ses engagements.

Ceux-ci concernent l'eau potable dont il garantira l'accès pour chaque habitant du 2e arrondissement ; la remise en état des routes secondaires de cette circonscription pour

qu'elles soient praticables en toutes saisons ; la construction de quatre nouveaux plateaux sportifs pour favoriser l'éclosion et l'épanouissement de la jeunesse.

Parmi les promesses faites par lui, il y a la réhabilitation de l'éclairage du stade Pierre-Claver Divounguy ; la poursuite du programme d'installation des lampadaires solaires ; la pérennisation du "fonds Idyanja" destiné à accompagner les jeunes de l'Ogooué-Maritime porteurs de projets générateurs de revenus ; la construction d'un centre d'accueil et d'assistance aux personnes du 3e âge ; l'édification d'un nouveau dispensaire ; et la prise en charge des frais d'écologie de tous les apprenants du pré-primaire et du primaire des établissements publics du 2e arrondissement.

4e arrondissement

L'indépendant promet un "KO" à ses adversaires

J-P. A.

Port-Gentil/Gabon

TOUT au long de la campagne pour les élections du samedi 6 octobre, Marc Logan Tchango Nang Nguema aura impressionné, surtout par son sang-froid et sa capacité à mobiliser du monde à chacune de ses causeries dans le 4e arrondissement. Cette forte mobilisation autour de sa personne est la raison principale de son optimisme par rapport à l'issue du double scrutin de ce week-end.

Candidat et tête d'une liste indépendante, le jeune (30 ans) acteur politique, nullement perturbé par un mi-

lieu qu'il découvre, promet d'ailleurs une défaite cuisante à ses adversaires. Lors de son meeting de clôture de campagne, il a dit «compter sur une jeunesse de plus en plus consciente, responsable, soucieuse de son devenir et donc déterminée à prendre son destin en main.»

Mais également sur «des aînés qui veulent sortir de l'obscurantisme politique et tourner la page de la mauvaise gestion de notre circonscription par ceux-là à qui nous faisons autrefois confiance.»

Pour Marc Logan Tchango Nang Nguema, «il est donc impératif que ces politiques qui n'ont rien fait pour le 4e arrondissement de la capitale économique soient



Marc Logan Tchango se dit confiant.

sanctionnés, de sanctionner ceux qui surfent sur la misère des populations et de voter pour lui car, son ambition est de servir et non se servir.»

Dans ce sens, il propose aux électeurs un contrat de confiance basé sur la définition collégiale des actions à mener et le compte-rendu permanent sur les réalisations.

«Je ne me présente pas pour devenir le patron du 4e arrondissement de Port-Gentil. Je me présente pour devenir plutôt le serviteur de cette circonscription. Particulièrement de la jeunesse de l'arrondissement et de toute la commune de Port-Gentil, qui doit réapprendre à rêver et à croire en elle», assure-t-il.

4e arrondissement/PDG

Noël Mboomba et les siens déjà tournés vers le vote de samedi

CNE

Port-Gentil/Gabon

EN grande pompe, le directeur de campagne des candidats du PDG au 4e arrondissement de Port-Gentil a clôturé sa campagne mercredi. Militants et sympathisants se sont levés, comme un seul homme, pour aller réaffirmer leur attachement à leurs champions. A savoir Marcellin Moussavou pour les législatives, et la liste aux locales conduite par Noël Mboomba. C'était dans la zone appelée "Derrière la décharge de Ntchengue", désormais baptisée "Dieu béni" par M. Mboomba.

Chef de file du parti au pouvoir dans le 4e arrondissement, ce dernier a pris un bain de foule. Non sans réaliser la confiance que les populations de cette circonscription placent en lui. Et de se persuader qu'elles voteront massivement pour sa liste, mais aussi pour le candidat PDG à la députation.

Cela, à entendre un habitant qui a déclaré que «nous sommes venus nombreux pour manifester notre vive adhésion à la vision de Noël Mboomba et lui dire qu'il peut compter sur nous pour une victoire cash au soir du 6 octobre».

La tête de liste du PDG aux Locales a, de son côté, profité de ce moment pour donner les dernières



Noël Mboomba lors d'une causerie.

consignes de vote. «Lorsque nous serons élus, nos portes leur resteront ouvertes», a-t-il ajouté. C'est fini, cette pratique qui consiste à venir draguer les populations pour avoir leurs voix, puis les abandonner quand on a eu ce qu'on voulait.»

Au demeurant, pour Noël Mboomba, «l'objectif du PDG dans le 4e arrondissement de Port-Gentil est son développement, donc l'amélioration des conditions de vie de nos compatriotes.» Il a promis de veiller au grain, de manière à ce que chaque élu, député ou conseiller municipal, fasse son travail. D'autant que, a-t-il insisté, «on ne fait pas la politique pour se servir du peuple, mais pour le servir.»

A son électorat, il a simple-

ment appelé à ne pas se tromper de bulletins samedi. «Le 4e arrondissement de Port-Gentil a longtemps été abandonné. Il est temps que nous accélérions sa transformation. Nous devons mener à terme tous les projets que nous avons déjà entamés et lancer d'autres. Pour cela, nous devons accorder le maximum de suffrages à la liste des conseillers et au candidat à la députation. Nous avons ensemble un contrat de confiance, continuons à faire confiance à notre parti», a-t-il réitéré.

C'est donc «dans un état d'esprit de victoire et de conquête» que Noël Mboomba et son équipe clôturèrent ces deux semaines de campagne.